
Die sehr geringen Niederschlagsmengen in diesem Jahr und die anhaltende Wärme stellen eine 
erhebliche Herausforderung für unsere Stadtbäume und -gehölze dar.   
 
Ich frage daher:  
 

1. Welche Maßnahmen unternimmt die Stadtverwaltung, um eine ausreichende Wässerung 
der Stadtbäume und ggf. auch kleinerer Gehölzen sicherzustellen? 

2. In welchem Rhythmus werden welche Gehölze in der Stadt gewässert? Wie viele 
Arbeitsstunden werden hierfür aufgewandt? 

3. Welche Initiativen unternimmt die Stadtverwaltung, um ggf. Unterstützung durch 
Anwohner*innen zu bewirken? 

 
gez. Wolfgang Aldag 
Stadtrat Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 


